Ancient Chinese Medical Book Discovered
Найдена древняя китайская медицинская книга Хуа То
Великая Эпоха (The Epoch Times)
The treasured book of "Acupoint Therapy by Hua Tuo" has been handed down in Hua's family. (Photo from the Internet) 
Драгоценная книга «Терапия акупунктуры Хуа То» передавалась в роду Хуа То из поколения в поколение. Фото с сайта theepochtimes.com) 

An ancient medical book on acupoint treatment was recently uncovered in China. The book, written 2,000 years ago by the miraculous healer Hua Tuo, has been passed down in the Hua family, according to Hua Tuo’s 62nd generation descendent Hua Quanbing.
Недавно в Китае была обнаружена древняя медицинская книга об акупунктуре. Согласно  потомку Хуа То в 62-м поколении Хуа Цуаньбину, книга, написанная 2 000 лет назад чудесным целителем Хуа То, передавалась в семье Хуа То из поколения в  поколение.
Recorded in the book are acupuncture points therapies and other medical remedies for bone and joint injuries and diseases. The remedies are based on the traditional theories of yin-yang and five elements, reflecting the traditional Chinese concepts that emphasize the unification and harmony between mind and body
В книге описаны методы лечения посредством иглоукалывания и другие медицинские средства для лечения  костей, суставов и других органов. Лечение основано на традиционных теориях Инь-Ян и пяти элементов, отражающих традиционные китайские концепции, которые подчеркивают единство и гармонию разума и тела. 

Hua Quanbing, graduate of Yale University, said he received the family heirloom from his grandfather in 2001. However, he was not interested in Chinese medicine and did not touch it until 2008 when he searched for a prescription for a Japanese friend suffering from sciatica. Astonishing even to himself, the friend recovered in five days. The friend asked about the book, and offered a high price for it.

Хуа Цуаньбин, дипломированный специалист из Йельского университета, сказал, что он получил семейную реликвию от его дедушки в 2001 году. Однако он не интересовался китайской медициной и не касался книги до 2008 года, когда он искал рецепт для японского друга, страдающего от пояснично-крестцового радикулита. На удивление самому себе, его друг выздоровел через пять дней. Друг спросил о книге и предложил за нее высокую цену.

Realizing the potential value of the book for the first time, Hua refused the offer and started to study the book himself in February 2009. Visits to his grandfather’s hometown Zhejiang Province revealed that his grandfather had cured many people with the help of the book.
Осознавая потенциальную ценность книги, Хуа отказался от предложения и начал изучать книгу в феврале 2009 года. После посещения родного города его дедушки, в провинции Чжэцзян, оказалось, что его дедушка вылечил много людей с помощью этой книги.

Hua said the book was written by Hua Tuo and a martial art expert name Zhou Longfei. Zhou, the village elders said, was a master of acupuncture and often helped Hua Tuo to anesthetize patients with acupuncture techniques before surgeries.
Хуа Цуаньбин сказал, что книга была написана Хуа То и мастером боевых искусств по имени Чжоу Луньфэй. Чжоу, по словам деревенских старейшин, был мастером иглоукалывания и часто помогал Хуа То обезболивать пациентов методами иглоукалывания перед операциями.

Each generation in the Hua family copied the book when they inherited it. His grandfather generation had the book handwritten by the best calligrapher at that time.

 В каждом поколении в роду Хуа То переписывали книгу, когда унаследовали ее. В поколении его дедушки книга была переписана от руки лучшим каллиграфом того времени.

The book has a sister volume that is unfortunately missing, Hua said. 
«У книги есть еще один том, который, к сожалению, отсутствует», - сказал Хуа.
Версия на английском http://www.theepochtimes.com/n2/content/view/17982/
